

El próximo domingo con la visita del Inglés se inaugura la Liga

El C. de F. Guixols presentará un buen equipo

En el momento de redactar las presentes líneas, no sabemos todavía quienes serán los once jugadores que el próximo domingo saltarán a la cancha de la Carretera de Palamós, para contender en partido de campeonato y ante el Inglés, mas creemos que esta temporada, y por lo que hemos visto, tendremos un equipo suficiente bueno para alcanzar uno de los primeros lugares de la clasificación, que es donde quiere la afición que se encuentre nuestro Guixols, a fin de que pueda disputar el ascenso a Tercera División.

Durante todo el día del pasado domingo, el local azulgrana, fué muy concurrido, por jugadores y directivos, lo que demuestra lo próximo que tenemos la temporada oficial. Sabemos que han firmado por el Club guixolense, — esto domingo noche— los porteros Vilalta y Ballesters; los defensas Riera, Bufi y Pedemonte; y los delanteros: Prat, Miras y Montey, contando también con el volante Ramió, que en estos momentos ignoramos quien será su compañero de línea. Sabemos que se están haciendo gestiones con dos grandes vo-

lantes más, pero hasta mañana no se sabrá por quienes se han decidido. También se están haciendo gestiones con un delantero que la afición guixolense conoce mucho y suponemos conserva buen recuerdo y no cabe decir que en nuestra delantera encajaría estupendamente. También se está esperando la última palabra de la Federación sobre de si autorizan a fichar dos jugadores superiores de 25 años, y en este caso ya tiene el Club local contacto con un interior y volante. En una palabra, es prematuro poder en estos momentos adelantar nombres de estos tres o cuatro jugadores pendientes de fichar, pero si se puede anticipar a la afición local, que este año la Directiva guixolense, está haciendo lo imposible para lograr un equipo capaz de situarse entre los primates del grupo y poder ofrecer en la fase segunda de la temporada unos brillantes partidos en beneficio de la ciudad y todos los aficionados. Podemos anticipar que el lunes dos directivos estuvieron en Girona para hacerse con el concurso de un jugador de clase, en estos momentos

nada sabemos sobre el particular, pero confiamos en que algo bueno habrán pescado. En una palabra, tenemos que esperar el próximo domingo para saber quienes vestirán la camiseta azulgrana. Por otra parte, se presenta el partido del domingo interesante por todos conceptos, ya que el Inglés, filial del equipo gerundense, ha confeccionado un equipo que cuenta con las mismas aspiraciones que nosotros. Tiene jugadores de clase y que vienen dispuestos a llevarse los dos puntos en litigio, por todo lo cual hace que el partido del domingo sea de gran solemnidad y esperamos que el público salga altamente complacido.

El Calendario y quienes lo componen

Todavía no ha sido dado a la prensa, ya que actualmente son once los Clubs que entran en nuestro grupo y se está ventilando la cuestión de si le dan entrada a otro y en este caso el que más posibilidades tiene es el Cassá.

Esto no se sabrá hasta hoy lo que se hace imposible en poderlo dar a conocer, lo que si podemos decir, es que la segunda jornada le toca al Guixols descansar si no le dan entrada al once de Cassá, y en cuanto al tercer partido es a Manlleu donde los azulgranas deben desplazarse. Todo quedará resuelto en el transcurso de esta semana, por el momento paciencia y a esperar se ha dicho.

El pasado domingo el Guixols hizo su último partido de prueba

VENCIO AL SAN CELONI
POR 3-2

Con poca concurrencia, el pasado domingo en el Campo Municipal de De-

portes de la Carretera de Palamós tuvo lugar el último partido de pruebas con el San Celoni. Venció el Guixols por la mínima de 3-2. Presentaron los locales el siguiente equipo: Ballesters (Vilalta); Riera (Curta)-Curta (Bufi) -Tarrés (Riera); Ramió (Tarrés) -Pedemonte; Prats-Miras- Espigol (Monteys) - Monteys (Planella) y Casals. Cabe destacar la gran actuación de Prats y Monteys, verdaderos forjadores de las más brillantes jugadas. No queremos enjuiciar labores personales, ya que es poco una actuación para hacerlo, lo que es menester es que quienes velaban para el fichaje del equipo se hubieran fijado como suponemos lo habrán hecho.

Nada más por hoy y esperar que el próximo domingo sumemos los dos primeros puntos con la inauguración de la temporada oficial y en nuestro, un poco descuidado Campo Municipal de Deportes.

Faut

Transportes J. VIDAL

Carga y Enoargos para BARCELONA

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Barbería **BASART**

Novedades GRAU

Ruilla, 19 - Teléfono 226

Hotel "LES NOIES"

J. A. R.

Materiales para la construcción
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

GARAJE CENTRAL

PASTELERIA

La Vienesa

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES



GRAN LICOR
ESTOMACAL
BONET